

Hallo, ich bin Marie Christin Georges aus der Klasse 8a des Goerdeler-Gymnasiums Paderborn.

Zusammen mit meiner Schwester Sophia Felice Georges aus der Klasse 5c habe ich ein Projekt zum Erhalt des Regenwaldes in Peru ins Leben gerufen.

Im Folgenden möchte ich über dieses Projekt, das den Namen „Schützt den Regenwald in Peru“ trägt, berichten. Begonnen hat alles mit dem deutschen Meeresbiologen und Umweltschützer Robert Marc Lehmann. Seine YouTube-Beiträge und Filme haben mein Interesse für den Schutz und Erhalt unserer Tier- und Pflanzenwelt geweckt. Ich habe mich intensiv mit den Folgen des menschlichen Handelns auseinandergesetzt und bin bei meiner Recherche auf das Video „Die Zerstörung des Regenwaldes- Wir müssen jetzt handeln!“ von Robert Marc Lehmann aufmerksam geworden. Dieses Video hat mich sehr berührt. Mir ist durch das Video bewusst geworden, wie viel wir Menschen in unserer Natur bzw. Umwelt zerstören.

Mir kam sofort der Gedanke: Ich muss aktiv werden und etwas für den Regenwald tun! Deswegen habe ich mit meiner Familie gesprochen und meine Ideen geäußert. Gemeinsam haben wir viele Ideen gesammelt, um aktiv werden zu können. Wir spendeten einen kleinen Betrag an den tropischen Amazonasregenwald in Peru in der Region Madre de Dios. Das Schutzgebiete, das wir mit unserer Spende unterstützt haben, verläuft entlang des Tambopata Flusses, etwa 30 km südwestlich der Stadt Puerto Maldonado. **Jeder Quadratmeter dieses Regenwaldareals kompensiert 60 kg CO₂.** Durch unsere Spende konnten die ersten Quadratmeter Regenwald geschützt werden. Wir bekamen dafür eine Urkunde mit den Koordinaten und ein Luftbild unseres geschützten Quadratmeters Regenwald ausgestellt.

Dann kamen wir auf die Idee, dieses Projekt beim Tag der offenen Tür am 02.12.2023 vorzustellen. Wir erhofften uns, möglichst viele Leute für dieses einmalige und doch sehr effektive Spenden begeistern zu können. Durch die Unterstützung vieler Mitschülerinnen und Mitschüler aus den Klassen 8a, 8b und 5c gelang es uns, ein starkes Team zusammenzustellen, das viele Spenderinnen und Spender mobilisieren konnte.

Das Projekt hat uns sehr viel Freude bereitet. Alle haben tatkräftig mitgeholfen und uns unterstützt.

Wir haben uns im Vorfeld viele Gedanken gemacht, welcher Artikel gegen eine Spende verkauft werden könnte. Am Ende haben wir insgesamt ca. 300 Armbänder und Anhänger in Eigenregie gebastelt und am Tag der offenen Tür wurden von den 300 Armbändern und Anhängern ca. 150 für je 2 Euro verkauft.

Viele Menschen fanden unsere Idee großartig, haben sich über unser Projekt informiert und auch einfach so etwas gespendet. Insgesamt kamen ca. **376 €** zusammen. **Das sind 376 m²**

Regenwald. Mit dieser geschützten Fläche können wir 22,560 kg CO₂ kompensieren.

Dies zeigt: Selbst eine kleine Spende kann großes bewirken! Also helfe auch du mit, die Lunge unserer Erde zu erhalten!

Für weitere Informationen sind unten QR- Codes aufgeführt, die direkt zu den Internetseiten von Robert Marc Lehmann und Wilderness International führen. Hier kann sich jeder selbst von diesem großartigen Projekt überzeugen.

Robert Marc Lehmann:

Wilderness-International.org:



Marie Christin Georges